



## „Ausbau stoppen“

Die Bezirksgruppe der Süd-Tiroler Freiheit fordert, dass die Landesregierung den **Ausbau des Flughafens** stoppt.

Der Wille der Bevölkerung ist glasklar. Er muss endlich respektiert werden“, betont die Bezirksgruppe Unterland/Überetsch der Süd-Tiroler Freiheit. „Die neuste Umfrage des Arbeitsförderungsinstitutes bestätigt, dass die Menschen in Südtirol keinen Ausbau des Flughafens wollen“, unterstreicht Stefan Zelger und verweist auf das kürzlich veröffentlichte AFI-Barometer. „Das Ergebnis ist eindeutig“, schreibt die Süd-Tiroler Freiheit, „über zwei Drittel der Südtiroler wollen kei-



Stefan Zelger

nen Ausbau – die Umfrage deckt sich fast genau mit der Volksbefragung vom 12. Juni 2016.“ In einer Aussendung schreibt Stefan Zelger von der Bezirksgruppe: „Und anders als es die Landesregierung gerne darstellt, hat die Bevölkerung nicht nur gegen die Finanzierung des Flughafens mit Steuergeld gestimmt, sondern gegen das Gesamtkonzept. Die Landesregierung soll den Willen der Bevölkerung endlich respektieren und den Ausbau stoppen – Schluss mit der Veräppelung.“